



ZUKUNFT MACHEN
WIR ZUSAMMEN

gruene-schwalm-eder.de

Untersuchung Wasserproben des Goldbachs in Gudensberg auf multiresistente Keime

Antrag zur Kreistagsitzung vom 26. September 2022

Die Firma Plukon Gudensberg GmbH leitet ihre Abwässer aus der Kläranlage in den Goldbach in Gudensberg ein. Es ist derzeit nicht nachgewiesen, dass diese Abwässer frei von multiresistenten Keimen sind.

Der Kreistag möge beschließen:

Der Kreisausschuss wird aufgefordert, am Goldbach in Gudensberg Wasserproben entnehmen zu lassen und diese an ein Labor zur Untersuchung weiterzuleiten.

Die Entnahmen der Proben soll an dem Ort erfolgen, wo die Abwässer der Firma Plukon Gudensberg GmbH in den Bach eingeleitet werden. Die Untersuchung soll auf multiresistente Keime und Reste von Antibiotika erfolgen. Die Probenentnahme soll zeitnah stattfinden.

Die Ergebnisse sind dem Kreistag mitzuteilen.

Der Kreis soll so lang die Untersuchung der Wasserproben durchführen, bis die Zuständigkeiten der Behörden geklärt sind.

Begründung:

In der Hähnchenmast werden Antibiotika eingesetzt und es muss sichergestellt sein, dass keinerlei Rückstände mehr vorhanden sind, vor allem im Abwasser.

Der Goldbach führt wenig Wasser, insbesondere in den Sommermonaten, und somit besteht ein erheblicher Teil des Goldbachwassers aus Abwasser. Es muss sichergestellt sein, dass keine Schadstoffe im Wasser des Goldbachs vorhanden sind